



夢 協働 感謝 笑顔

第 1 号

令和7年4月30日発行

北海道札幌伏見支援学校

学校だより



令和7年度の開始にあたって

札幌伏見支援学校長 佐 古 勝 利

春のやわらかな日差しに包まれ、今年度も新しい仲間が加わりました。4月10日に小・中学部並びに高等部の入学式をそれぞれ挙行し、小学部に7名、中学部に12名、高等部に13名、計32名の新入生を迎えました。新たな出会いに胸を躍らせる子供たちの表情からは、これから始まる学校生活への不安や緊張と同時に期待と希望も感じられました。

私は、この4月に北海道教育庁より本校に着任いたしました。着任以来、日々子供たちと関わる中で、それぞれがもつ素晴らしい感性や個性に感動するとともに、教育の大きな可能性をあらためて実感しています。今後も教職員と力を合わせ、子供たち一人一人の変化・成長に丁寧に寄り添い、「子供を主語にした教育活動」をともに創り上げてまいります。

本年度は、すべての児童生徒が自分のよさや可能性を伸ばし、他者と協力しながら学ぶことの楽しさをさらに実感できるよう、地域資源を計画的かつ意図的に活用した授業改善を進めてまいります。そのためには、児童生徒一人一人の発達の段階や興味・関心を大切にしながら、社会体験や地域貢献活動、就労体験など、地域社会とつながる学びの機会をさらに充実させていくことが重要であると考えています。教室での学びと地域での活動が互いに補い合い、子供たちの成長を豊かに支えることができるよう、全力で取り組んでまいります。

また、家庭と学校との関係においては、対等でパートナーとしての関係性をより強め、子供をまん中にした対話を重ねることで、お子様一人一人の将来の自立と社会参加に向けた取組を一層進めたいと考えています。そのためには、保護者と本校教職員とが、お子様の想いや願いを丁寧に受けとめ、共に学び合いながら歩んでまいりましょう。

最後になりましたが、保護者の皆様、学校運営協議会（コミュニティ・スクール）の皆様、関係機関の皆様、そして地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に対し、温かいご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。今後も、私ども教職員一同は、子供たちのより良い成長と学びのため、全力を尽くしてまいります。引き続き、皆様の変わらぬご理解とご支援をお願い申し上げます。



転入者の紹介

北海道釧路養護学校から赴任して参りました。保護者や地域の皆様の御理解と御協力のもと、子ども達が安心・安全に学校生活を送ることができる学校、一人一人の子どもの成長が見える学校を目指して仕事に取り組んでいきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

副校長 吉岡 大介

4月の人事異動で、札幌あいの里高等支援学校から異動してきました事務の本間と申します。今回で9校目の勤務、特別支援学校は4校目の勤務になります。今まで自家用車通勤でしたが、この4月からは公共交通機関を使用した通勤に変わり、まわりの景色も一変しております。不慣れな点もありご迷惑をおかけするかもしれません、児童生徒のために邁進いたしますので、今後ともよろしくお願ひします。

専門専任主事 本間 仁

北海道千歳高等支援学校より異動してまいりました。零石忠司と申します。1日も早く環境に慣れ、児童・生徒の皆さんと一緒に成長ができる1年として参りたいと思います。保護者の皆さんにもお世話になりますが、何卒、よろしくお願ひ致します。

小学部 零石 忠司

小学部2年2組の担任をさせていただくことになりました、大屋敷晃子です。星置養護学校から異動してまいりました。笑顔あふれる子どもたちと楽しく学び、日々の成長を支えていくことができるよう一生懸命頑張ります。よろしくお願ひいたします。

小学部 大屋敷 晃子

余市養護学校から赴任しました、緒方聰実です。中学部3年1組の担任をさせていただくことになりました。元気いっぱいのお子様たちとともに、元気に頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

中学部 緒方 聰美

中学部1年1組の担任をさせていただくことになりました、郡司さゆりです。前任校は星置養護学校です。元気いっぱいの生徒の皆さんと一緒に楽しく学び、ともに成長していきたいと思います。生徒の皆さんに、良い思い出をたくさん作れるように、一緒に頑張っていきたいです。よろしくお願ひします。

中学部 郡司 さゆり

札幌養護学校より赴任しました溝端圭子と申します。かわいいお子さんたちとの新しい出会いを楽しみにしてきました。私自身が児童にとって良い教育環境となり、健やかな成長を支えられるよう努めています。保護者の皆さん、これから何かとお世話になります。どうぞよろしくお願ひします。

小学部 溝端 圭子

四月一日付で北海道紋別養護学校より着任しました武田香織です。札幌を一望できる素敵な校舎で児童生徒の皆さんと実りある毎日を楽しく過ごしていきたいなと思っています。今年度は中学部2年2組の担任を務めることとなりました。どうぞよろしくお願ひします。

中学部 武田 香織

室蘭聾学校から来ました濱崎純江です。前任校は幼稚児童生徒数が13人(全校で、です)。本校で出会う子供の数は10倍以上!戸惑いがないといえば嘘になりますが、全員の顔と名前を覚えるぞ!という気持ちで、元気いっぱい頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

高等部 濱崎 純江

日本最北端にある稚内養護学校から赴任しました。大西亮と申します。たくさんの児童生徒の声に囲まれる生活をとても楽しみに、そして少し緊張しています。分からぬことばかりですが、児童生徒みなさんの成長の手助けができるよう頑張ります。どうぞよろしくお願ひします。

高等部 大西 亮

札幌高等養護学校から来ました加藤鈴香です。伏見支援学校にはどんな児童生徒さんがいるのかな～と、とても楽しみにしています。私の特技は元気な挨拶です。この一年元気な挨拶をたくさんして、顔と名前を覚えてもらえるように頑張ります！皆さんからも、元気な挨拶をもらえたたら嬉しいです。よろしくお願ひします。

高等部 加藤 鈴香

拓北養護学校から赴任しました、中林遼希と申します。

新しい環境になり、期待と不安でいっぱいですが、皆さんと一緒に学校生活を送れることを楽しみにしています。ご迷惑をおかけするかと思いますが、児童生徒の皆さんの方になれるように励んでいきますので、よろしくお願ひいたします。

中学部 中林 遼希

はじめまして。この度、臨時教員として参りました三浦亜月(みうら あつき)と申します。札幌伏見支援学校の児童生徒の皆さんに会えるのを楽しみにしておりました。至らない点があるかと思いますが、皆さんのが楽しく元気に成長していく様子を精一杯頑張ってまいります。保護者の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

小学部 三浦 亜月

はじめまして！これまで、小学校、高等学校、特別支援学校（高等聾学校）を経て、このたびご縁をいただき着任いたしました。これまでに培った経験をフルに生かし、本校の子どもたちの生き生きと活気ある充実した学校生活に寄与できるよう、精一杯取り組んで参ります。どうぞよろしくお願ひ致します。

高等部 加藤 佳江

3月に北翔大学を卒業し、赴任して参りました。伏見支援学校に通う明るく元気な児童生徒のみなさんとともに学習できることを、心から楽しみにしておりました。未熟な部分も多いとは思いますが、子どもたちが毎日楽しく学校生活を送れるよう、私なりに精一杯務めています。どうぞよろしくお願ひ致します。

小学部 滝澤 玲奈

北翔大学から参りました若林きららです。昨年度3月に大学を卒業し、新しい環境となり不安なこともあります。これから児童生徒の皆さんと一緒に学校生活を送ることをすごく楽しみにしています。児童生徒の皆さんのが「楽しい」と思えるような環境を整えられるよう、日々精進して参ります。どうぞ宜しくお願ひいたします。

高等部 若林 きらら

北翔大学から来ました、平吹直也です。かわいい生徒のみなさんに会えることを楽しみにしていました！教員1年目で初めてのことばかりですが、生徒のみなさんと一緒に頑張っていきたいと思います！どうぞよろしくお願ひします。

中学部 平吹 直也



令和7年度1学期の主な行事



5 月	13日(火) 避難訓練（全校）～ 23日(金) 遠足（中学部） 26日(月)～30日(金) 個別懇談週間（13:20 下校）	6 月	26日(木) 参観日（小学部2、5年） 27日(金) 参観日（小学部3、6年）
	2日(月)～3日(火) 介護等体験（小学部） 7日(月) 参観日（高等部3年）		
	9日(水) 参観日（高等部2年） 9日(水)～10日(木) 介護等体験（中学部） 10日(月) 参観日（高等部1年） 10日(木)～11日(金) 見学旅行（小学部6年） 16日(水) 進路懇談会（高等部2年） 17日(木)～18日(金) 介護等体験（高等部） 25日(金) 終業式（全校 13:20 下校） 26日(土) 夏季休業日～8月24日(日)		
6 月	9日(月)～現場実習（高等部3年） 12日(木) 参観日（中学部2年） 14日(土) 運動会（小学部） 16日(月) 振替休業日（小学部） 19日(木) 開校記念日 25日(水)～27日(金) 見学旅行（中学部3年） 参観日（小学部1、4年）		

※感染症などの状況によっては、上記の予定が変更になることがあります。

～お願いと連絡～

- ・中学部の作業学習で使用するアルミ缶やペットボトル、ウエス用の古タオル・シーツ等の回収を行っています。
- ・高等部の作業では、紙すきの原料となる牛乳パックについても回収をしております。水ですすいで、開いて、乾燥した状態の物をお持ちいただきたいです。

～学校便りの掲載について～

- ・昨年度より、学校便りの郵送を廃止し、学校ホームページへの掲載とさせていただきました。
- 次号以降の発行予定は、第2号は12月、第3号は3月の予定となっております。

○主な相談窓口（北海道）

名称	所管等	電話番号・メール	受付	概要
子ども相談支援センター (24時間子供SOSダイヤル) (メール相談)	北海道教育委員会 (文部科学省)	0120-3882-56 0120-0-78310	毎日 24時間対応	いじめ、不登校、友人関係、親子関係、LGBT、性被害、家庭の事情で自分の時間がとれない、ヤングケアラーに関するなど、様々な悩みを相談できます。
		doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp		
児童相談所虐待対応 ダイヤル「189」	北海道保健福祉部 (厚生労働省)	189 (いちはやく)	毎日 24時間対応	虐待の疑いがあるなど、虐待に関する悩みを児童相談所に通告・相談できます。
少年サポートセンター 「少年相談110番」	北海道警察	0120-677-110	平日 8:45～17:30	いじめ・犯罪等の被害に悩む子どもやその家族が警察に相談できます。
子どもの人権110番	法務省	0120-007-110	平日 8:30～17:15	いじめ・体罰等について、法務局職員・人権擁護委員に相談できます。
チャイルドライン ほっかいどう	認定NPO法人チャイルドライン支援センター	0120-99-7777	毎日 16:00～21:00 (12/29～1/3除く)	18歳までの子どもが電話・チャットで様々な悩みについて相談できます。
性暴力被害者支援センター 北海道 (SACRACH さくらこ)	北海道、札幌市	050-3786-0799 または #8891	平日 10:00～20:00 (土日祝、12/29～1/3除く)	子どもや大人が性暴力の被害について相談できます。
		sacrach20191101@leaf.ocn.ne.jp		
こころの電話相談	北海道立精神保健福祉センター	0570-064-556	平日 9:00～21:00 土日祝 10:00～16:00	様々な悩みを相談できます。
北海道いのちの電話	社会福祉法人 北海道いのちの電話	011-231-4343	毎日 24時間対応	様々な悩みを相談できます。

北海道札幌伏見支援学校 〒064-8514 札幌市中央区伏見4丁目4番21号

学校Webページ

電話 (011) 520-5003 FAX (011) 520-5004

※学校行事、学習活動の様子等については学校「Webページ」をご覧ください。

URL: <http://www.fushimishien.hokkaido-c.ed.jp/>

